

Bonne et heureuse année 2023

Toute l'équipe de Diaphanie se joint à moi pour vous souhaiter une bonne et heureuse année 2023. Qu'elle soit pleine de sérénité, de grands et petits bonheurs, de joyeux moments familiaux. Que vos enfants grandissent dans la paix et que les enfants espérés s'annoncent.

Les années se suivent mais ne se ressemblent pas : Si en 2021 seuls 3 enfants ont été accueillis par l'intermédiaire de Diaphanie, en 2022 ce sont 10 enfants qui sont arrivés dans 6 familles.

Bienvenue à Jean (7 ans) et Ephrem (4 ans) , à Louis (10 ans) et Paul (9 ans), à Sarah (8 ans) , Charles (5 ans) et Jacques (2 ans) à Fabiola (3 ans) à Clémence (2 ans) et à Calixte (2 ans) . 6 nouvelles familles ont signé un Projet de Mise en relation.

En Octobre dernier ce sont 31 familles qui se sont retrouvées en Picardie pour échanger sur les troubles de l'attachement.

Et l'année s'est terminée en beauté avec une dernière attribution en décembre. La famille part retrouver son enfant début janvier

2023 va être une année clé : Diaphanie , comme tous les autres OAA, va engager un vrai marathon administratif avec l'obligation de se faire réhabiliter auprès de la Mission de l'Adoption Internationale, ré-autoriser dans tous les départements de France et Ré-accréditer en Colombie. Mais nous n'oublierons pas notre mission première : accompagner les familles sur le long chemin de l'adoption.

Que 2023 nous porte chance

*Sophie Boullier
Présidente*



Témoignage

WE Familles Diaphanie – 29-30 octobre 2022

Nous avons participé pour la première fois aux journées des familles organisées par Diaphanie les 29 et 30 octobre derniers, après avoir adopté une petite fille via l'association en mai 2021. Nous nous sommes sentis vraiment accueillis et en famille dès les premières minutes. Cela a été favorisé notamment par des badges nominatifs ainsi que des codes couleur permettant de repérer qui avait déjà adopté avec Diaphanie et qui était en attente d'apparement. La conférence de l'après-midi était très intéressante et nous concernait directement, puisqu'elle traitait de la théorie de l'attachement. Les témoignages de familles qui ont suivi sur ce même thème nous ont beaucoup touchés et donné l'impression que nous étions bien tous « dans le même bateau » avec nos enfants ! Même l'AG de fin d'après-midi a été joyeuse et festive, grâce aux talents d'animatrice de Sophie. Le soir, un repas de fête nous attendait : un grand banquet aux couleurs de la Colombie était dressé. Quelle joie de pouvoir discuter et rire avec les uns et les autres autour d'une bandeja paísa !

Le lendemain matin, nous avons eu l'occasion d'échanger avec d'autres parents, ainsi que certains adolescents et jeunes adultes ayant été adoptés grâce à Diaphanie lors de tables rondes. Cela a été un moment à la fois émouvant pour nous et très instructif. Nous profitons de ce petit texte pour remercier tous les « jeunes » qui ont accepté de se livrer à nous avec franchise et délicatesse. Enfin, nous n'avons pas pu résister à l'invitation de rester pour le déjeuner : la famille Diaphanie, on peine à la quitter... Vivement l'an prochain pour recommencer !

Aurore de Germain

Save the date :

Prochaines Journées des familles Diaphanie

28-29 octobre 2023 à Montirat dans le Tarn (limite Aveyron)

Venez nombreux!

Quelques photos souvenirs : un grand merci à Isabelle et Cédric qui nous ont chaleureusement accueillis



Une assemblée de parents attentifs



Un café avant de passer aux ateliers



Des enfants occupés et joyeux

Un repas colombien en préparation



Merci à Sophie et Paul pour ce témoignage de confiance

Bonjour à tous

En février 2020 nous avons eu l'immense bonheur d'accueillir une petite fille ! Le chemin qui nous a conduit jusqu'à elle n'a pas été tout lisse comme souvent en adoption... Mais aujourd'hui, lorsque nous tournons la tête pour regarder ce chemin, voici ce que nous y voyons:

à chaque virage,

à chaque découragement,

et à chaque remise en question,

Diaphanie a été là. Les membres de notre OAA ont su trouver les mots et toujours, toujours nous permettre de rediriger notre regard dans la bonne direction. Nous nous sentons emplis de gratitude.

C'est avec une confiance totale que de nouveau avec Diaphanie, nous avons cheminé vers notre petit garçon récemment arrivé ! Nous n'oublierons pas ce qui a été fait bénévolement pour nous avec tant de sérieux, d'implication et d'humanité. A notre tour aujourd'hui de nous mettre au service des familles via notre OAA !

Une famille reconnaissante

Des nouvelles du Conseil d'administration : des arrivées et des départs :

Lors de l'AG, 3 nouveaux membres ont été élus au CA de Diaphanie :

Laurence Chevanne, Franck Delvare et Aurore de Germain . Ils prennent les sièges de Marie Sylvie Briant, Laurence Delvare et Ronald Vardaguer qui continuent cependant leurs différentes missions au sein de Diaphanie. Le CA est également composé de Antoine Bouche, Karine Girault, Isabelle Jacques, Martine Labeille, Blandine Pierens, Caroline Stockman. Le bureau reste inchangé avec Sophie Roignan secrétaire, Carole Fabrol trésorière et Sophie Boullier présidente.

Merci à tous pour leur investissement !

C'est grâce à votre soutien régulier ou ponctuel, moral et financier, que Diaphanie peut continuer à accompagner d'autres familles dans leur projet d'adoption.

Si vous souhaitez, comme nous, que Diaphanie continue à remplir sa mission, aidez- nous pour que d'autres familles puissent avoir la chance d'adopter à leur tour.

L'ensemble de l'équipe de Diaphanie vous remercie pour votre générosité.

Attention : les dons ne sont pas autorisés pour les familles en attente ou en cours de suivis

Sensibilisez votre entourage, vos parents et vos amis.
Vous pouvez recevoir un reçu pour déduction fiscale, dans certaines conditions.

Comment ? :

Le plus simple : <https://www.helloasso.com/associations/diaphanie>

Banque **10278** Guichet **06076**
Clé **92**

N° compte **00020210601**

Identifiant international de compte bancaire IBAN (International Bank Account Number)

FR76 1027 8060 7600 0202 1060 192

BIC : **CMCIFR2A**

Titulaire du compte

ASSOCIATION DIAPHANIE - 11 RUE DE COULMIERS - 75014 PARIS

Domiciliation

CCM PARIS MAGENTA-GARE DE L'EST

53 BOULEVARD DE MAGENTA - 75010 PARIS - Tél : 08-20-09-98-81

Vous voulez être tenus au courant des actualités de Diaphanie ?

Vous voulez échanger, posez des questions entre parents adoptants

Rejoignez-nous sur Facebook : groupe privé : « membres Diaphanie ».